

 **Enpresak**

Santander y BBVA apuestan 474 millones en Nvidia

(Expansion)

Los dos bancos suman 14.430 millones en inversiones en la Bolsa de Estados Unidos. Microsoft, Google, Apple, Amazon y Ferrari también están en la cartera.

ACS construirá una red de tránsito rápido para autobuses en Texas por 411 millones

(Expansion)

Levantarán 26 nuevas paradas de autobús con mejoras para personas con movilidad reducida, así como todos los carriles necesarios específicos para la circulación de los autobuses en vías rápidas.

Air Europa presenta un resultado histórico a la espera de que Bruselas decida su fusión con Iberia

(ABC)

Air Europa, deuda aparte, vive un momento dulce cuando está a un paso de pasar a manos de la matriz de Iberia, IAG . La aerolínea del grupo Globalia ganó 165 millones de euros el año pasado frente a los 472.000 euros del año anterior, según ha asegurado este martes en un comunicado. La cifra de negocio ascendió a 2.756 millones de euros, un 18,3% más que en el año precedente y un 17,9% más que en el ejercicio prepandemia cuando los ingresos alcanzaron los 2.338 millones de euros. La compañía de la familia Hidalgo saca pecho con estos números, a la espera de que la Comisión Europea dictamine en las próximas semanas si la fusión planteada por IAG no es dañina para la competencia y puede así pasar a integrarse en el holding hispano-británico.

Ahorramas cerró 2023 con un incremento del beneficio del 36%, hasta los 114,3 millones

(ABC)

La cadena madrileña de supermercados Ahorramas cerró el ejercicio 2023 con un incremento del beneficio del 36% , hasta los 114,3 millones. La compañía, que ha nombrado recientemente a Ramón Bosch (ex Mercadona) como director general, facturó el año pasado 2.186 millones de euros, un 11,2% más.

Gam avanza en su objetivo de facturar 320 millones este año

(Expansion)

La compañía asturiana duplicó su facturación entre 2019 y 2023 y quiere volver a hacerlo hasta 2028, cuando quiere llegar a la cifra de los 500 millones de euros. Leer

Ferrovial, Sacyr, FCC, OHLA y Acciona, entre las 13 empresas que pujan por construir la Ciudad de la Justicia de Madrid (Expansion)

Gran concurrencia en la licitación para la construcción de la Ciudad de la Justicia de Madrid. Un total de 13 compañías, que se han unido en cinco UTES y entre las que figuran OHLA, ACCIONA, SACYR, FCC o FERROVIAL, han presentado oferta.

Mercedes suspenderá la producción siete días más en junio y julio (El Correo Digital)

La planta de Vitoria vuelve a reajustar su programa por la caída de los pedidos.

Emirates regala cinco meses de sueldo a sus trabajadores tras obtener beneficios récord este año: Te mereces cada céntimo (ABC)

Los beneficios anuales de la aerolínea Emirates aumentaron un 60%, situándose en los 4.690 millones de dólares. Estos buenos resultados han tenido una repercusión directa en los empleados que han recibido una recompensa equivalente a cinco meses de sueldo. Esta bonificación equivalente a 20 semanas de sueldo ha sido anunciada mediante un correo electrónico interno al personal, al que ha tenido acceso la agencia Reuters.

Ekonomia

El Gobierno admite que la crisis abierta con Milei puede afectar a las empresas e inversiones en Argentina (ABC)

Es ese alejamiento del respeto institucional por parte de Milei el que supone una deriva en cuanto al incremento de la inestabilidad y la incertidumbre, y que lo pudiera afectar a las relaciones empresariales y a las propias empresas. Señalando como culpable único al presidente argentino, pero previendo potenciales consecuencias sobre las relaciones económicas entre ambos países, el ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha admitido este martes en Bogotá, en donde se encuentra para un encuentro empresarial, que la onda expansiva de la crisis diplomática abierta entre España y Argentina a cuenta de las declaraciones cruzadas entre Milei y diferentes miembros del Gobierno español puede terminar afectando a los intereses de las empresas españolas.

Lagarde casi da por hecha la bajada de tipos en junio: Tenemos la inflación bajo control (El Economista)

Christine Lagarde, presidenta del Banco Central Europeo (BCE), ha reconocido este martes que la bajada de tipos que todo el mundo espera en el encuentro del 6 de junio es casi cosa hecha. La confianza que tiene Lagarde por los buenos datos de inflación que está recibiendo el banco central ya es suficiente como para que la presidenta del organismo asuma el recorte de tipos como algo casi seguro, algo que se sale de la tónica habitual, marcada por la prudencia, que tiene el BCE.

El sector de tecnologías aumenta ventas un 6%, hasta 6.500 millones

(Expansion)

Las 313 empresas que forman el cluster Gaia rozan los 25.000 empleos, y siguen con dificultades para encontrar los perfiles vinculados con la tecnología más disruptiva.

La UE completa definitivamente la reforma del mercado eléctrico

(El periódico)

La Unión Europea ya tiene la reforma del mercado eléctrico con la que lograr precios energéticos más estables, menos dependencia del precio de los combustibles fósiles y una mejor protección frente a futuras crisis. Los Veintisiete han completado este martes la aprobación de un paquete legislativo que permitirá a la UE avanzar hacia un futuro más verde y libre carbono, ha celebrado la ministra belga de energía, Tinne van der Straeten, en nombre de la presidencia semestral de la UE.

Las ventas en centros comerciales se disparan un 8% hasta marzo y baten nuevo récord

(Expansion)

El negocio operativo de los centros comerciales bate nuevo récord tras dispararse las ventas un 7,9% en el primer trimestre y sumar ya doce trimestre de crecimiento continuado.

El sector insta a Bruselas a retrasar la votación sobre el cierre del 10% de las zonas de pesca

(Expansion)

Los armadores argumentan que no existe evaluación de impacto de la actividad pesquera y que Bruselas está en un período político de transición. Leer

Finantzak

La CNMV velará por el derecho de los accionistas de Sabadell a recibir la opa de BBVA

(El Correo Digital)

La entidad presidida por Carlos Torres trabaja para presentar el folleto de la operación en los próximos días.

Mapfre, Mutua y GCO suman 12.000 millones de solvencia extra

(Expansion)

Los cinco mayores grupos de seguros de capital español, incluyendo VidaCaixa y Santalucía, acumulan una hucha extra total de 15.500 millones.

N26 sube al 4% la remuneración de su cuenta premium

(Expansion)

El banco digital N26 eleva desde hoy la remuneración del 2,26% al 4% TIN anual solo para los clientes de la cuenta 'Metal', la más premium que tiene la entidad con un coste mensual de 16,90 euros.

Santander se convierte en el mayor banco de la eurozona tras superar a BNP Paribas

()

Con una valoración de 76.400 millones de euros, el banco que preside Ana Botín culmina la remontada sobre su rival francés, tras escalar más de un 55% en los últimos 12 meses.

La CNMV pide ventajas fiscales para fomentar que los hogares inviertan sus ahorros

(El periódico)

La inversión de los hogares en España necesita un "tratamiento de choque". Así lo ha defendido este martes el presidente de la Comisión Nacional del mercado de Valores ([Cnmv](#)), Rodrigo Buenaventura, quien ha lamentado que la mayoría del ahorro financiero de las familias se destine a depósitos bancarios, cuando su "destino natural deberían ser los fondos de inversión, de pensiones, los bonos y las acciones.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf